



I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 22
Aubing-Lochhausen-Langwied
Herrn Sebastian Kriesel
Landsberger Str. 486

81241 München

Datum
15.04.2020

**Bessere Versorgung mit Glasfaser, Mobilfunk und
Errichtung von kostenfreien WLAN-Hotspots**

Antrag Nr. 14-20 / B 07420 des Bezirksausschusses des 22. Stadtbezirks vom 22.01.2020

Sehr geehrter Herr Kriesel,

der Bezirksausschuss beantragte am 22.01.2020, dass sich die LHM zusammen mit den Anbietern von Glasfaserinfrastruktur, Mobilfunkbetreibern und dem Freistaat Bayern für eine bessere Abdeckung von Glasfaserleitungen, Mobilfunknetzabdeckung und der Errichtung von kostenfreien WLAN-Hotspots einsetzt.

Wir haben das IT-Referat um Stellungnahme gebeten, das Folgendes mitgeteilt hat:

„Die bessere Abdeckung von Glasfaserleitungen, die Mobilfunkabdeckung und die Errichtung von kostenfreien WLAN-Hotspots hat das IT-Referat im Rahmen des Beschlusses „München. Digital. Erleben - Digitalisierungsstrategie der Landeshauptstadt München“, Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 14953 mit Beschluss vom 17.07.2019 (VB) behandelt.

Im Handlungsfeld digitale Kommunikations- und Infrastruktur des Kernbereichs Infrastruktur werden dazu entsprechende Maßnahmen aufgeführt, u. a. M-WLAN und die Förderung des Breitbandausbaus (siehe Gliederungspunkt Nr. 3.4.2 auf Seite 18 der beigefügten Beschlussvorlage). Eine digitale Kommunikationsinfrastruktur wird hier als notwendige Voraussetzung beschrieben, damit eine Digitalisierung in Stadt und Region überhaupt stattfinden kann. Nur so kann die Stadtgesellschaft an der Digitalisierung teilhaben und niemand wird ausgeschlossen.

Über den Digitalisierungsradar ist ein Werkzeug bereitgestellt worden, das diese Maßnahmen transparent für die Öffentlichkeit darstellt und so Information, Kommunikation und Beteiligung gleichermaßen bietet. Die Webanwendung <https://radar.muenchen.digital> zeigt in ihrer Start-

version die bisher vom Stadtrat mit der Digitalisierungsstrategie beschlossenen Maßnahmen bis Ende 2025.

Der Ausbau von öffentlichen Internet Hotspots über M-WLAN wird bereits mehrere Jahre zusammen mit dem Realisierungspartner Stadtwerke München vorangetrieben. Die Bereitstellung von Bayern WLAN an Traumbahnhaltstellen wird im Rahmen einer eigenen Kooperation zwischen den Stadtwerken München und Vodafone im Auftrag der Bayerischen Staatsregierung unterstützt.“

Ich hoffe, dass Ihrem Anliegen mit dieser Rückmeldung des IT-Referates Rechnung getragen ist.

Mit freundlichen Grüßen

- II. Abdruck von I. ohne Anlage
an RS/BW
an das Direktorium-HA II/BA-G West
z.K.
- III. Wv. FB 5 (Netzlaufwerke/raw-ablage/FB5/SWM/3 Gremien/1 Stadt/1 Stadtrat/4 BA Antraege/Ba22/7420_Antwort.odt)

Clemens Baumgärtner

Anlage
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 14953